

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Natation : Aya Girard De Langlade Mpali au Ghana

LA compétition d'Accra, qui s'ouvre le 5 mars prochain, permettra à Aya Girard De Langlade Mpali de bien entamer sa préparation, dans la perspective des JO de Tokyo-2020. Tout en se frottant à d'autres nageuses du continent.

W.N.
Libreville/Gabon

LA nageuse gabonaise du 50 mètres nage libre, Aya Girard De Langlade Mpali, quitte Libreville demain mardi pour Accra. Dans la capitale ghanéenne, notre jeune compatriote, bien que qualifiée en place d'universalité pour les prochains Jeux olympiques de Tokyo-2020, prendra part aux Championnats d'Afrique de natation de la zone 2 qui



La nageuse gabonaise, Aya Mpali, sera au Ghana pour les Championnats d'Afrique de natation.

regroupe 21 pays.

La compétition d'Accra, qui s'ouvre le 5 mars prochain, permettra à Aya Girard De Langlade Mpali de bien entamer sa préparation, dans la perspective des JO de Tokyo-2020. Tout en

se frottant à d'autres nageuses du continent.

"Aya Girard De Langlade Mpali est déjà qualifiée pour les prochains Jeux olympiques. Qualification acquise à l'issue des derniers Mondiaux, du fait de

la place d'universalité. Elle se rend donc au Championnat d'Afrique de natation pour, en réalité, poursuivre sa préparation et affronter d'autres nageuses, qui ne sont pas encore qualifiées. Le 5 mars prochain

à 17 heures, elle va s'aligner sur 50 mètres nage papillon, avant de revenir dans le bassin le 7 mars prochain sur 50 mètres nage libre", nous a confié son coach, Saturnin Mpali Onguinda.

Taekwondo de la police : la DGDI domine la première édition



Photo: DR

JAL
Libreville/Gabon

VAINQUEURS dans la plupart des catégories, les éléments de la direction générale de la Documentation et de l'immigration (DGDI) ont dicté leur loi à la concurrence lors des finales de la levée inaugurale de la Coupe de taekwondo de la police, hier au Palais des sports de Libreville. L'épilogue de la compétition, qui a regroupé des compétiteurs civils et des forces de police de Libreville et de l'intérieur du pays, s'est déroulé en présence, notamment, du ministre des Sports, Franck Nguema.

Au cours de son allocution, le

membre du gouvernement a justifié sa présence parmi les taekwondoïstes : "Ma présence, ici et maintenant, en ma qualité de ministre en charge des Sports, pour assister à la finale de la première édition de la Coupe de taekwondo de la police, s'inscrit dans l'application de la vision du président Ali Bongo Ondimba, qui m'a demandé de faire du sport national une vitrine du Gabon. J'encourage ainsi le taekwondo national, qui fait la fierté du Gabon, car c'est cette discipline sportive qui a apporté au Gabon, pour l'instant, la seule et unique Médaille olympique, grâce à notre grand champion Anthony Obame, lors des JO de Londres 2012". Nous y reviendrons.

Camp de basket Don Bosco : une première édition réussie

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LE Centre des jeunes Don Bosco, en collaboration avec l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC), a organisé, du 27 au 29 février 2020, la première édition du camp de basket Don Bosco invitational.

Cette compétition visait à détecter de nouveaux talents, tout en renforçant les capacités opérationnelles des entraîneurs gabonais de basket-ball. Sous la supervision de deux coaches venus du Canada et des États-Unis, cette compétition a vu la participation de 140 jeunes filles et garçons, âgés de 7 à 16 ans. Ainsi, durant trois jours, le technicien Craig Madzinski, superviseur général des entraîneurs, venus pour l'événement, a exprimé toute sa satisfaction au vu de la motivation dont ont fait



Photo: H.N.M

Le camp de basket a permis à de nombreux jeunes talents de s'exprimer.

preuve les entraîneurs gabonais. Tout en les invitant à continuer de travailler sans relâche. Pour ces jeunes sportifs, ce camp est une véritable aubaine : "Cette activité nous a permis de nous exprimer devant des entraîneurs de haut niveau. Ils nous ont appris beaucoup de choses en très peu de temps, et je pense que c'est de bon augure pour la suite", a indiqué Freddy, jeune basketteur.

Du côté des organisateurs, cet événement a, non seulement permis à de nombreux jeunes de vivre de façon intense le basket-ball, mais également de relever leurs niveaux. À l'issue de ce camp de basket, 10 jeunes basketteurs, filles et garçons, ont été sélectionnés pour un match all-star qui a permis aux experts américains et canadiens de se faire une idée du réel niveau de jeu de ces derniers.